



高き理想

大学入学共通テスト出陣式（3年次）

令和8年1月17日（土）・18日（日）に行われる「大学入学共通テスト」を前に1月16日（金）に「大学入学共通テスト出陣式」を行いました。佐藤正寿校長からは「準備はできた。嚙鳴精神をもって、体調を整えて臨んで欲しい。」との激励をもらいました。伊藤3年次主任は、受験で心配なことを「鬼滅の刃」の鬼に例えて退治するパフォーマンスで激励し、不安を吹き飛ばしてくれました。2年次の嚙鳴校友会会长と同議長が後輩を代表して激励をした後、各クラスの代表者からは「緊張でマーキミスや頭が真っ白にならぶと不安だが、今日一日ゆっくり準備をして当日は朝食をしっかり食べて頑張る」「3年間で得た知識を活かして受験生活を笑顔で終われるようする」「2日間はあつという間。自分を信じる」「周りの雰囲気に惑わされない準備をして臨む」という内容の決意表明が行われました。共通テストを皮切りに、私立大学一般試験、国公立大学個別試験、と大学入試も正念場を迎えます。これまでの努力の成果を十分發揮し、笑顔で春を迎えるよう教職員一同心より願っています。



大学入試研究（1年次）

1月14日（水）に進路学習として大学入試研究を行いました。生徒は自分の入りたい大学や興味がある大学の入試過去問集を実際に手に取り、どんな問題が出るのかを見たり、傾向と対策を読んだりして、今後どのような内容を重点的に学習しなければならないか

メモを取りながら考えていきました。

大学入試の準備は早く始めるに越したことはないので、今のうちから再来年の大学入試を意識して日々の授業に取り組んでいきましょう。

内容についての質問やご意見は
進路指導課 庄司（一）までお知らせください。